
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【仏生寺地区】
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区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 275 H28.10.27 仏生寺 健康

ふれあいトーク資料P24の健康ウォーキング
の参加者で、一般住民の「一般」というの
は？

健康づくりボランティアが中心となって、
各地区で健康ウォーキングを開催して
います。対象の方を限定しないという意
味で「一般」としたもので、どなたでも参
加していただけます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

健康課
成人保健担当:宇波
74-8414

会場 276 H28.10.27 仏生寺 財政

堂故市長の際に、厳しい財政と聞いてい
た。
4年間で改革したのはすごいことだと思って
いる。
どうしてやれたのか、聞きたい。

平成15年度より実施してきた行政改革
に基づく借入抑制の効果が現れている
結果であり、今後も継続して、中期的な
財政見通しを勘案しながら事業に取り
組んでいきたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

財務課
財政担当：杉本
74-8015

会場 277 H28.10.27 仏生寺 雇用

安定した雇用を創出する件
会社を持ってくるか事業体を作ることが考え
られる。海辺の漁業とは違い、農業の場合、
売り込むのが少し弱い。
山間地に対して市としてどのように考えてい
るのか。
われわれはどうやってやればいいか。

速川地域協議会では、地域おこし協力
隊が支援して地域の事業体として、耕
作放棄地を利用したさつまいも栽培に
取り組んでおり、売れ筋品種のさつまい
もや焼酎を商品化しています。また、さ
つまいもや焼酎はふるさと納税のお礼
の品として全国に発信し、地域の活性
化につなげています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：角
74-8105

会場 278 H28.10.27 仏生寺 地域

新しい人の流れを作る件
脇之谷内では、４７，８％で高齢化が進んで
いる。
限界集落になるのも時間の問題で都市住民
をどう受け入れるか。
このままでは自治会活動ができなくなる。行
政としてどうするのか、地域はどうするのか、
そういう場を作ってほしい。
限界集落の話は、この地区は５～７年でな
る。氷見市全体がどうなるのか、不安をあお
るのではなく、どうするのか。

今年度、第８次総合計画後期基本計画
を策定することとしています。その中で
は、「地域の持続性の確保」が大きな課
題として捉えており、その解決に向け
て、抜本的に大きな方向性を定め、取
り組んでいきたいと考えていますので、
様々な視点からご意見をお願いいたし
ます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
地域協働推進班：舛田
74-8013
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29年度担当部署

会場 279 H28.10.27 仏生寺
地域おこ
し協力隊

地域おこし協力隊が脇之谷内に来ている。
移住者と住民とのマッチングをどうするの
か。

IJU応援センターにおいて、移住者へ
の「定着支援」として、地域コミュニティ
との調整など、移住後の不安を解消す
るための支援を行っています。
移住者が安心して暮らすためには、地
域の皆さんの支援が欠かせないものと
考えますので、今後ともご協力をお願
いします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住課
定住促進担当：赤倉
74-8075

会場 280 H28.10.27 仏生寺
中山間地
域対策

市はこのような中山間地域をどうしていこうと
しているのか。

少子高齢化や人口減少が進めば、集
落や地域の人口が減少し、地域コミュ
ニティの維持や地域活動が、これまで
通りできなくなる恐れがあることから、地
域の協力のもと、地域コミュニティや地
域活動が維持できる仕組みを検討して
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：浜本
74-8078

会場 281 H28.10.27 仏生寺 移住定住

氷見のこういうところがいいから、住んだ方
がいいよ、というのがあれば教えてほしい。

当市はよそから見ると海と山が近いとい
うことが魅力であると言われており、そ
の魅力をPRしていきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工・定住課
定住促進担当：赤倉
74-8075

会場 282 H28.10.27 仏生寺 道路管理

細越から脇之谷内へ行く道で、軽四の上部
にこするくらい竹が垂れ下がっている。これ
らを処理をしてもらいたい。建設課のパト
ロールで知っておられると思います。

車の通行上、支障となる枝の伐採は行
います。秋までに実施する予定です
が、所有者がいることから所有者や地
区の方と相談しながら対応していきま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：河端
30-7070
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会場 283 H28.10.27 仏生寺 防災

自主防災訓練の件。
何を想定してやっているのか。
災害の状況に応じて訓練をしないと意味が
ない。
仏生寺は、木が倒れたら道がふさがれてし
まう。十三中学校に集まれない。
一人暮らし、車を持っていない人をどうする
か弱者をどうするか、アリバイ型の訓練では
ダメだ。

平成28年度より防災ラジオの配付を開
始いたしましたが、平成29年度は避難
行動要支援者名簿に掲載されている
方々のうち希望者500名に配布する予
定です。また、引き続き早期避難訓練
を実施することや災害時に避難に支援
を必要とする方々の個別支援計画作成
等を自主防災会の皆様とご一緒に取り
組んでいきたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

地域防災室：小野
74-8021

会場 284 H28.10.27 仏生寺 病院

大きな手術になると氷見の市民病院では危
ないという住民が多いのでは。信頼できる先
生がいるよ、というような中核を担う病院に
なってほしいと思う。

平成２０年度から市民病院が公設民営
化により金沢医科大学が運営していま
す。以来、医師・看護師の充実が図ら
れ、新病院の建設が実現しました。今
後も、へき地医療、救急医療などを確
実に行いながら、大学病院の機能を生
かした高度医療を提供できる地域の中
核病院としての役割を果たしていきた
いと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

病院事業管理室
74-8125

会場 285 H28.10.27 仏生寺 施設

この会場に駐車場がない。グランドが法面
工事で使えない。体育館の利用者、ひみラ
ボ水族館のお客さんも困っている。
場所のないところに無理は言えないが、市
内のプールを壊していると聞くので、仏生寺
の順位を早めて駐車場にしてもらえないか。

プール解体及び駐車場整備について
は、６月議会において予算化されまし
た。９月中頃から工事を開始し、今年中
に共用開始できるように進めています。

■可能
□□対応済
□■年度内
　 □次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当：東軒
74-8211
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会場 286 H28.10.27 仏生寺 地区要望

地区からはいろいろ要望を出している。
前向きに検討いただいたこともあるが、優先
順位を早めてやってほしいことがある。子ど
もの通学路に落石があるなどのところは喫
緊の課題だと思う。ソフト面を重視するのも
いいが、ハード面も考えてもらいたい。住ん
でいる人よりもイノシシの方が多い。在郷の
方に目を向けてほしい。

地区要望につきましては、ハード面、ソ
フト面と区別して実施している訳ではな
く、緊急性を市内全体的に判断し、高
いものから実施しています。

■可能
□□対応済
□■年度内
　 □次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：河端
30-7070

アン
ケート

287 H28.10.27 仏生寺 産業

氷見のよさをもっと見つけて産業化して自然
と一体の市となってほしい

氷見市では、地域の特性を活かしたし
ごとづくりとして、平成２８年度から魚食
文化リーディング事業を展開し、水産
加工業や飲食業などでの販路の拡大
に取り組んでいます。今年度からは農
業・畜産など氷見市の食全てを対象に
して事業を推進します。また、大浦第２
工業団地を造成中で、平成２９年５月に
立地企業を選定しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：角
74-8105

アン
ケート

288 H28.10.27 仏生寺 広報広聴

資料の作成に時間をかけすぎではないか。 市民の皆様にご理解を深めていただく
ことが大切であると考えており、それに
かける労力等も考慮しながら取り組ん
でいきたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

企画政策課
広報広聴担当：高田
74-8012

アン
ケート

289 H28.10.27 仏生寺 外灯

細越～上原～仏生寺
夜は暗いので会合等はいつも高岡まわりで
す。もっと電灯があればいい。

街灯の設置については、要望が多いこ
とから、住宅地の周辺を優先的に整備
を行っています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：河端
30-7070
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アン
ケート

290 H28.10.27 仏生寺 移住定住

ペットと生活しやすい地域だと思われます。 ペットをお持ちの移住希望者の方も多
数いらっしゃると思いますので、ペットと
生活しやすい地域である等、IJU応援セ
ンターのホームページにて情報発信を
していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工・定住課
定住促進担当：赤倉
74-8075

アン
ケート

291 H28.10.27 仏生寺 道路管理

南インター周辺の残土処理を早くしてほし
い。

残土処理については、平成２９年６月に
完了しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調整・用
地担当：高田
74-8091


